

Himbaunya Babinsa Ceper Saat Hadiri Musrenbang Desa Ngawonggo

Budyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Sep 30, 2022 - 08:59



Babinsa Desa Ngawonggo Koramil 23/Ceper Koptu Sarwono menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) Desa Ngawonggo yang bertempat di Balai Desa Ngawonggo Kec. Ceper, Kab. Klaten.

Klaten - Babinsa Desa Ngawonggo Koramil 23/Ceper Koptu Sarwono menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) Desa Ngawonggo yang bertempat di Balai Desa Ngawonggo Kec. Ceper, Kab. Klaten. (29/9/2022)

Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) tersebut dihadiri oleh Camat Ceper, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepala Desa Ngawonggo, Perangkat Desa pendamping Desa, Ketua dan anggota BPD Desa, Bidan Desa, dan Ketua RT/RW se Desa Ngawonggo.

Koptu Sarwono menuturkan bahwa dalam Musrenbangdes ini membahas prioritas kebutuhan dan masalah yang sangat mendesak untuk direalisasikan dalam bentuk program maupun kegiatan.

“Musrenbangdes sebagai perencanaan kegiatan tahunan untuk mencapai tujuan akhir yang ditetapkan dalam RPJM Desa serta usulan usulan anggaran tahun 2023,” tutur Koptu Sarwono.

Dalam pelaksanaan Musrenbangdes kali ini, Babinsa tidak lupa memberikan himbauan kepada undangan yg hadir, untuk menyikapi situasi pandemi covid 19 yang belum berakhir

“Diharapkan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi protokol kesehatan dengan memakai masker dan jaga jarak, menjauhi kerumunan dan mengurangi mobilisasi dan interaksi,” ungkap Koptu Sarwono

Plh Danramil 23/Ceper Kapten Cpl Rudi saputra saat dikonfirmasi terpisah menyampaikan Babinsa akan terus berperan aktif di lapangan serta tanggap dengan segala kendala dan permasalahan yang ada di desa binaannya,

“Babinsa akan terus berkoordinasi dan bersinergi dengan Bhabinkamtibmas serta unsur-unsur terkait di wilayahnya atau Desa Binaannya dan menghimbau kepada masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan cegah Covid-19 sebagai bentuk kegiatan PPKM mikro,” pungkaskan Danramil Kapten Cpl Rudi Saputra. (Red)